

Municipio de Papudo contratará veterinario para desarrollar plan médico de mascotas

Las mascotas son parte fundamental para la comunidad de Papudo y por lo mismo, las gestiones de la administración municipal se han abocado a concretar recursos y acciones que permitan fortalecer el cuidado de los animales de la comuna. Frente a ello, se dio a conocer que el Municipio se adjudicó 7 millones 500 mil pesos para ejecutar el proyecto "Plan Médico Veterinario en tu Municipio", iniciativa que se busca se concrete a la brevedad, tras la llegada de los dineros.

El proyecto estará destinado a la contratación de un veterinario durante seis meses, que trabaje en el Municipio para poder liderar diversas acciones, donde principalmente elaborará una ordenanza municipal integral respecto a la tenencia responsable de mascotas y el cuidado de ellas. Además, estará realizando operativos de esterilización, vacunación, desparasitación, atención de usuarios y diversas acciones que permitan mejorar la calidad de vida de los animales domésticos que existen en la comuna.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Además, a través de la oficina del Medio Ambiente se está generando un Censo de Mascotas, destinado a poder crear un catastro de mascotas que existan en la comuna, con el objetivo de levantar esta información, que permitirá enfocar de mejor manera las políticas públicas en torno a la tenencia responsable de animales domésticos. A la fecha, ya se lleva más de 200 respuestas y el equipo prontamente, realizará un trabajo territorial para abarcar la mayor cantidad de personas posibles.

Al respecto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que "Para nosotros como municipio es super importante poder generar políticas públicas que incluyan a nuestras mascotas, que velen por una tenencia responsable y, sobre todo, que podamos concretar instancias y acciones que permitan entregarles una mejor calidad de vida a nuestros animales domésticos y sus dueños. Por lo mismo, este proyecto que nos adjudicamos permitirá la contratación de un veterinario por seis meses, lo que se suma al censo de mascotas que estamos realizando, a las gestiones con las clinomóvil, los diversos operativos que buscamos traer a la comuna y así, diversas instancias que nos permitan entregar espacios para el cuidado de nuestros animales en las distintas localidades de la comuna y según sus necesidades".



Cabe señalar que, parte de las iniciativas que busca concretar la alcaldesa Claudia Adasme, es poder entregar herramientas y oportunidades a los vecinos para concretar las



esterilizaciones a los animales, entregar chip y atenciones médicas para gatos y perros junto con las diversas clinomovil que se gestionan para la atención de animales de ganado. Por lo mismo, el llamado es a participar en el Censo de Mascotas publicado a través de las redes sociales del Municipio.



y tú, ¿qué opinas?